



高甫っ子

NO.10
須坂市立高甫小学校
文責

高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

災害に備えて ～避難訓練～

9月1日（木）防災の日、地震を想定しての避難訓練を行いました。今回は休み時間に学校のどこにいても安全に避難できることを目的に行いました。子どもたちは、放送を聞いて慌てずに机の下等に入り身を守りました。そして、指示に従ってすばやく行動をすることができました。100年前、関東大震災が起こり甚大な被害が起こりました。日本は、地震の多い地域です。地震を何度か感じたことがあると思いますが、前触れもなくいきなり地震がくることがあります。しっかりと避難の放送を聞き、自分の身を守る行動を行うためにも日頃からの練習が大切です。そして、避難をする時の合言葉「お・は・し・も」（「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」）を守って行動していきましょう。



運動会に向けて

9月16日（土）開催予定の運動会に向けて、子どもたちが練習に励んできました。今年の運動会のテーマは「練習の成果を発揮し、みんなで楽しむ運動会」です。スポーツ委員長から全校に発表があり、一人一人が全力で最後までがんばり、笑顔があふれるような運動会にしようとのめあてを持って、取り組んできました。また、全校で朝の涼しい時間帯にグラウンドの石拾いや落ち葉はきなどの整備を行いました。

運動会当日では、お子さんや子どもたちの頑張りをぜひ応援してください。よろしくお願いいたします。



熱中症予防に向けて

今年は、厳しい暑さが夏から秋にかけて続いております。学校教育活動での子どもたちの健康・命や安心・安全を守るために、本校では一日の中で、時間を決め何回も熱中症の危険度を示す「暑さ指数」を機器で測り、危険な状況と出れば、校庭・体育館・校内での運動・遊びを中止の対応をしています。また、教室内の授業でも冷房を行い、水筒の水分をこまめに取るようにしています。このような気象状況が続いておりますので、ご家庭でも休息・睡眠・食事等について、気をつけていただきますよう、よろしくお願いいたします。



ミスト、気持ちいい！

児童昇降口前に、猛暑対策として毎年 様（元PTA会長）が子どもたちのためにミストをつけてくださいました。今年も暑い日が続いていますので、ミストをつけていただき大変ありがたいです。ミストを浴びると、とても気持ち良く、子どもたちも大変喜んでます。ありがとうございます。



夏休みの作品から

夏休み中の取り組んだ作品や自由研究が各学年教室廊下に掲示されています。どの作品・研究も、その子らしさが出てきて大変すばらしいです。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

テント設営、ご協力ありがとうございました。

9月11日（月）夕方、今年は猛暑や熱中症予防のため、運動会で児童席もテントを張るため、PTAの皆様には、お忙しい中にもかかわらず、テント設営のご協力をいただきまして、ありがとうございました。おかげさまで、たくさんのテントを設営することができました。



<運動会観覧についてのお願い>

- ・今年度の運動会は、参観の人数制限は行いません。しかし、県内・近隣でも、新型コロナウイルスの感染が続いておりますので、引き続き、感染防止対策を行いながらの参観をよろしくお願いします。
- 1 ご家庭では、お子さんの健康観察を行って、発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は登校しない。
- 2 普段と異なる症状がある場合は、無理をさせず、学校に連絡する。
- 3 適切な換気の確保。
- 4 手洗い等の手指衛生や咳エチケットの継続。
- ・暑さが予想されますので、熱中症予防のため、帽子・タオル・水分補給等をしていただきますよう、よろしくお願いします。